

2022年7月28日～29日 島根県中西部の市町首長を訪問

7月に入り急激に新型コロナウイルス感染が拡大したこともあり、訪問前日PCR検査、抗原抗体検査にて陰性確認を行い中西部の市町首長を矢倉会長、澤江事務局長が訪問しました。

28日(木)石飛厚志 雲南市長、楫野弘和 大田市長を訪問

29日(金)久保田章市浜田市長、山本浩章益田市長 下森博之津和野町長を訪問



石飛雲南市長



楫野大田市長

この間、コロナ禍等の状況もあり、地域での連携の主軸になる行政の方へ矢倉会長就任のご挨拶ができておらず、総会終了の報告とともにご挨拶をし、生協に期待したい

ことなどの要望をお聴きするための訪問をいたしました。



久保田浜田市長

意見交換では、コロナ禍における困窮家庭の支援やフードバンク、子ども食堂の現状をお聴きするとともに、市町にてどのような取り組みをされているかをお話いただきました。IターンやUターンによる地域活性化や地域産業の振興、森林を活用した地域づくりや雇用創出、クラウドファンディングやホームページを活用して寄付や

支援、学生のフードバンク利用、地域特産を生かした地域づくりや災害復興の状況等々、チャレンジされていることや連携して取り組んでいることを教えていただきました。大変勉強になりました。これからの活動に活かして、連携ができるようにしていきたいと感じた訪問となりました。



山本益田市長



下森津和野町長

今後、東部の首長訪問にも取り組む予定です。

島根県生活協同組合連合会